
眉而是該年度由於承儋哉務後事務進行所鎏
的代價。

Mr. Aghnides 答峩關於節的儲金的問題，脫

這是一項臨時棐金，是大會在倫敦授權祕書長

設武的。 每一個職員鉯納其薪金的百分之六，

聯合國地繳納同等的數目。 在該職員離職時，
他領到他的薪金的百分之十二。不遏他沒有享
受義卹金的權利。如退休計劃得以通遏，JllJ節

的儲金將移轉於義卹荸金中，職員所得的程卹

，金應就另一個苯礎計算，詳見文件 A/90。

至於法國代表提議祕書長應派一個代表出
席聯合國的每一機搞， Mr. Aghnides 贊成祕睿

長與聯合國各機惜應儘暈保持宕屻的關係。 關

於比利時代表提議 ， 國際公務人員應有廞博的

知識和能力，他贊成此項原則，但他認為亦需

要若干專家。

他不認為溴＊利亞代表所提議的修改財務
條例增訂條款是需要的。諮詢委員會台悉心研

究此種可能性，但認為經常氐有秘書長代表出

席會議，這一點實際．日已經做到。財務條例內
所載＇＇報告＂字糅．實際日七禛＊利亞代表所提

障的＂代表＂出席逛為間到。

Mr. GERASCHENKO （蘇維培耻會主義共和國

騸盟）亦認爲一九四六年的預算是表示巳經支

出的若用。不過·他覺得仍舊可以作若干畏動，

尤共關於下及lJ各項，是可以有所撐節的： （一）

各委員會委員的旅我，秘書長在逼一項．目己稱
有十一萬美元的搶節；（二）初步預算（文件 A/

79)第六十四頁因公出差旅羽，自一五.:::,^.:::

五美元減至一五OOO0美元； （三）臨時漬
用，其＊部分據親告員解釋是用以償付職員所
繳納的所得稅的。除開美國外，亻艮少國家要求
他們在獅合國服務的公民納所得税的，因此這

一項｀I::.一定也可以有所創減。

Mr. GERASCHENKO 提起：委員會於對預算

作初步討論後會希望肱害瘟各部門首長提瞄裁

少我用辦法。 但是他們非但沒有作此種提睏，
而且還提出追加概算。 Mr. Geraschenko 贊成比
利時代表的意見，亦認鶯聯合國職員應膀任各

種職務，使工作效熊得以增加。

' 因新工作而需要增加職員的全部甑算鶯一

百五十萬美元諮詢委員會提議減爲一百萬美

元（文件 A/C.5/105 第七頁）， Mr. Geraschenko 

認為迢可以再減去玉十萬美元。

本居會疇然沒有充分的晦閥去研究裁減

職員的辦法。但 Mr. Geraschenko 希築一九四七

年中各會員國能派消．家來調査祕害處的工作，

使一九四八年中可以從車裁減。

他提跟委員會在此次會議中瓿通過一九四

六年的預算，俟諮詢委員會關於一九四七年追

加概算提出報告經本委員會從容審議後，再對

一九四七年度預算採取決瞄。

主席宜怖下次會跟繼績討論。

（午後七時十五分散會。）

第四十大會議

一九四六年十＝月十日星期＝午前十一時在輝的成功湖舉行

. 主席： Mr. F．瓦KHOURI （敍利亞）

一一三·審議行政控預銀間題諮詢委員會

第二赧告書續前）（文件 A/C.5/
105 及A/C.5/ 105/Corr.1)1

Mr. AcHNI.DES （競告員） 答藐前一日有人向

他提出的幾個問題逛：一九四六年度各委員的

旅抒巳經核減了一－0- 000美元 不過這

銀核減數已為第一款中其他部分1t用增加所抵

消。

一九四七年度瓶算業經削減兩次 大家當

不B`期珝秘害處提出一個預算然後又建議怎

， 參閱大令第 E召會第 期合議正式紀錄， 1ii,編第
四猿，第十:....t·4o

(A/ C.5/133) 

糅核減該預算的方汰。一九四七年為緻聘新職

員所需的費用緡數是一百莒芙元 ·共中七五0,

000美元是用以支付加薪與職員僱用合同期

滿離職時的解職我的。他於答莪比利時代表所

提出的一個問題時說：一九四七年度預算規定

以聯合國手冊中所刻職員人數為樣據 將人事

局職員人數裁減百分之三十。

Mr. GERASCHENKO （蘚維埃紕會主踐共和國

瞞盟）提到當地交通費問頲 他問聯合國是否

須向各國出席大會及各委員會的代表供應當地

交通。

Mr. AGHN!DES （線告員）說：秘書長巳經

提過這個事項。
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Mr. GERASCHENKO （盛維埃壯會主義共和國
嚇盟）認爲毎一代表團應自付七的當地交通費，

不遏祕書處對於這類交通應作一切必要的安

排。
Mr. AGHNIDES （報告員）說：秘書處內設

有車務處，因在事實L各代表圍自身是很難安

排的。最終可由各代表團收回的當地交通賽總
額·約在七0,000美元或八0,000美元

左右。

Mr. MACHADO （巴西）卿當＊會在倫敦時

期討論到這個事項時，那時假定毎一代表團如

有汽車兩輛·應可敷用。他翦為任何代表團如

需有＝輛以．L的汽車，額外荇用應由各該代表

囿自付之。

Mr. GERASCHENKO （蘇維埃壯會主義共和國

聯盟）同意巴西代表的惹見，他願提議當地交

通若不得列入預算。

Mr. ]ACKLIN （南非聯邦）說： 就＊會所通

遏關於當地交通的決議案的解釋而論，他認鎔

至少每日接送毎一代表團一次的費用，應由聯

合國惰負這是很明頲的。

Mr. VANDENBERG （美利堅合衆國）聰為在

提出概算害時應提供較充分的情報。委員會雖

獲有數種數字，然而其中沒有提到任何補償收

入。
Mr. GERASCHENKO （盛維埃胝會主義共和國

藉盟）說：聯合國祇應擔負將各代表團由七們

本國接到美國所需的龔用。

Mr. ANDERSEN （祕害處）經主席請求發言

遁：祕書長如須割撥款項以充當地交通貲，應

授權秘害長在預算締圍內為之。他於論到美國

代表所表示的一點時說：下年度預算內將栽有

較充分的詳情。

Mr. GERASCHENKO （蒸維埃壯會主義共和國

聯盟）認為當地交通若應先由周轉金項下墊付，

而後再由各代表團償還之。

主席將薏維埃肚會主義共和國聯盟代表所

提各代表團的當地交通茌不得由聯合國維織給

付的提案付表決。

決議：該提案以二十九票對三票否決。

主席將撥款第一款付表決。

決議：撥款第一款經一致通遏。

撥款第＝款

Mr. GERASCHENKO （振維埃肚會主義共和國

礴盟）於論到旅費時說：一九四六年度旅牧項

下所核撥的款數是一五＝ 000美元· 不過

秘書長報告客第六十四頁中說明：截至六月一

日為止，已用的款數祗是一七，A=五美元。他

－上

建議祕害處應將一九四六年下半年宜際支出戥

用數字提交委員會。

Mr. ft:NDERSEN （秘書處）詬諮詢委員會

關於一九四六年度預算的瑕告害第五頁中所列

數字，係以由會計局所得到的最近數字爲极據。

他說明：截至十二月一日爲止，旅荇項下所用

的款項共計一五0,000美元， 現有結餘實

際巳告罄盛。

決議：撥款第三、第四、第五及第六款經一

致通過。

主席將通過一九四六年度預算事付表決。

決讖： 一九四六年度預算經一致通過。

主席說明：諮詢委員會義告書中所提交的

一九四七年度撤算·將逐款予以審議。

Mr. GERASCHENKO （蘇維埃肚會主義共和國

聯盟）認爲上述概算不應逐款審議。委員會應

先審査諮詢委員會關於追加概算的結論。

Mr. 」ACKLIN （南非聯邦）贊同蘇維埃肚會

主義共和國聯盟代表的提案。祇就諮詢委員會

報告書中所提議的核減數而論．他建議委員會

應立卽通遏該報告害，不過委員會不應通過每

款中所列數字。

Mr. MACHADO （巴西）同意南非聯邦代表的

建議·不過他顧意知這委員會大致在什麼時候

可接獲最後的追加搬算。

Mr. HUTSON （助理祕害長）說：或將交請

委員會審議的項目另有兩個：一個是秘書處職

員當地交通的問題， 一個是退休金問頲。 第

五及第六委員會聯合委員會將提交一個報告

害，一俟對該輟告害採取行動後．概算數卽可

提出。至於其他項目，祕書長在前一日巳有論

列。

主席說明追加概算將於以後提出。他建議

委員會應通遏南非聯邦代表所提下列提衆那

就是通過諮詢委員會赧告害，包括其中所列各

項數字典概算數在內，但將緲數除外，而後再

逐款表決預算。

Mr. ]AC皿IN （南非聯邦）淤答襄 Mr. GERAS

CHENKO （蘇維埃耻會主義共和國聯盟）時說明：

在沒有接獲追加撤箕的最後數字前，他主張暫

不表決一九四七年度總數字。

Mr. GANEII[（法蘭西）認鉯如決諳先將預

算害第一至第四款付表決而從緩表決總數字，

當可逹成槁讖。

Mr. 」ACKLIN （南非聯邦）同惹法國代表所

提交的提案 但各國代表於審議最後預算數字
時保留其討論預算中各款的權利。

Mr. MACHADO （巴西）閉議南非聯邦代表的

提案。
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主席廊他現將經巴西代表附議的南非代

表提案付表決。

Mr. . GUBERINA （南斯拉夫） 認為委員會對

於報告客應逐款加以審議如先核淮全部赧告

害，以後卽難提出反對意見。他於提到親告書

中論及裁員的各款時稍：肱睿瘟有幾部＊可合

併， 這將＊有助於經賽的節省。

低級職員的薪絵應予提高，毎日泮助自叨

年三月起．1k付 ． 所以更有提高的必要。

主席提出一問題詢問南斯拉夫代表所說

的裁員事是指報告害中那一段而言。 Mr. Gu

BERINA （南斯拉夫）答尊他所說的是指文件

A/C. 5/105第七頁第二段自＂然而·….. "等字起，

至尊窖長＂等字．止。

Mr. HUTSON （助理祕書長）經主席請求說：

他的處境很難 因為委員會所欲核滅的數額低

於秘書長的概箕數。 祕書長共準備一 ,3i.OO,

000美元以供依照現行條例經常加薪以及

＇ 共他類似項目與增加辦事人員之用。委員會現

核滅這筆數字 ， 覺得利織上鈿經某硨更動，可

節省經費不少。尤其關於低級職員的加薪，概

算中列有専項。

• Mr. YOUNGER （英嘛王國）強調現在談不到

對於本繚織各部門作任何特定的更勁，因為本

紐織須有相當時間纔能表現其成積。他認爲官

向秘客長確保： 在隨時隨地力事樟節的條件

下，秘窖長有盡共所餞緤織祕害處的全權。 他

柑信加緊統制後在經費t所可節省的數額極其

有限，徒然引起徵聘合格辦事人員的困難。那

些人員的專長不應過於狹隘 他們應能擔任各

種不同瞄溝於是他們的服務纔可有較大伸縮

餘地。

Mr. Younger 又強調辦事人員的待遇應當型

厚，尤其是在聯合國絹織內與各國的文官職務
比較起來晉陞的璣會有限。 因在聯合國組絨內

有對地域分配加以顧及的必要，這可成為晉陞

到較高職位的一個停礙。

Mr. Younger 對於下一年擬在歐洲舉行的會

議表示關懐。祕書長竹說职极據現在的款項

分配瓣法他不能在日內元維持適足數目的職

員以供國際會敵之用。不過根掂 Mr: Younger 

的推測適足數目的職員可由紐的調莉日內瓦。
他願有確實保證：諮詢委員會所建議的核減數

可使出差旅敉項下備有充足款項．以供國際會
議之需。 不然他將對所提議的核減數投反對

票 ． 因爲在歐洲舉行會議對於許多會員國都非

常經濟。

Mr. STONE （諮詢委員會）說明諮詢委員會

勢難對本机幟的各部門倣一個充分調査·因為

在大會閉淄前所餘的時閱已經狠矯促了。不過

諮詢委員會對於各主要部門兮加以檢討，某自f
得到的結論是：管理與組織的改善必能增準.:::r:
作效能。 但在現階段，委員會睇為不官贤玲手钅

細的指令。

,' 諮詢委員會對於初步既算員額表中所擷歹E
的常設員額數，沒有建峨任何裁減，但該委珥
會建職核減預算中所載用以應付一九四七年钅t

部門所擔任新增工作的款數一．五00 、00O
美元。 此數之半須供薪給計劃下加薪、因地共E
分配影咽而被更換的職員解職1t、毎年体暇£L
及共他類似項目之用。 這個數目可核減到一，

000,000美元， 在一 :000 .000茱
元之中， 祇餘二五0 :000美元可供聘用旁t

職員。
Mr. • GUBERINA （南斯拉夫）關淤引起核減若

干預算項目的行政． t.的特殊瓦動，堅持得到一－

個解桴，並堅持增加低級人員的碳鈴。他殞繹義

第五委員會應擴大諮詢委員會的任務規定，俏！
該委員會能就改縝問題作成具體提案。

Mr. STONE （諮詢委員會）說諏諮詢奕貝

會祗擬具了一個報告書，其中載有各種立卽杉t

減預篡的實際建議。諮詢委員會於以後數月內

將繼積工作，並將檢討秘害處各部、司各科可
能的啁盤。 霏詢委員會將向大會下屆會議提出

一個載有具體建議的報告杏。

Mr·ANDERSEN （秘害處）於答峩痰聯壬國代；

表的問題峙宜稍：最初由各部所提出的一九四

七年出差旅我撤算數是八九0:000美元這

鎄裴用在提出第五委員會前業經核減了二五O

000美元 ｀ 於是現所提議的出差旅裴數額是

六四0 . 000~元。秘害長不能確定因向JiJr
擬舉行的世界會織供鉿服務而引起的啖用究是：
若干。 如由六四0 000美元再減到諮詢棻钅
員會所提議的五五0 . 000美元， 他恐怕或

足以阻止派遣必要職員到各種世昇會議服務。

Mr. Andersen 又於答履 Mr. MACHADO （巴

西）的問題時說：出差旅貲縦恢復原數，秘書

處仍不敢擔保能向世界會議供給必要的服務。

秘害長請委員會修正諮詢委員會的建議，將出

姜旅巽依復到六四0. 000美元。

Mr. GERASCHENKO （蘇維埃肚會主義共和國

聯盟） 覺得由以上的辯論中 ， 可見秘書處現有

職員足敬執行正常工作之用。 因此他勦議爲一

九四七年所建議的僱員人數＝彥咩－人應予

通過，但此外不得再增用職員。 Mr. G eraschen

ko 舉出業經各代表所提及人浮於事的各部，他

說明通過辦事人員最大數額爲二 ， 五OOA

這個數額他個人認爲巳嫌過多一一可引致當局

改進精誠l--及辦事人員的效率 ， 同時也可以中

止擴張趨勢。 他的提案如獲通遏，則諱詢委員
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會為補充新員額所撥出的二五0 000美元

就可註淯 ·而關於新增工作的費用也可以由一，

五OO·OO0美元減到七五0 000美元，

以充該項內薪給計劃下加薪、因地域分配影塵

而被更換的職員解職費、每年体假以及其他類

似項目所館的孖用。為增加職員所需的一切苷

用·都可全部註消。

關於輸送因公出差的辦事人員的問題， Mr.

Geraschenko 認為日內瓦辦事人員業已增加，足

敷向國際會議供縴一切必要的服務之用。其次，

一九四六年辦事人員的旅莪祇是一五o. . oo 
0美元， 一九四七年估計駕六四0 000美

元， 他睦爲這筆貲用約可低減二00,000

美元或＝00 000美元以b。
Mr. PELT （助理秘害長）提請委員會注惹

幾項關於用人政策與工作分最間關係的事實。

職員的最大效率雖巳達到，然而在最大可能的

崖攝與現所計劃的一九四七年工作分盔之間，

仍有一個差異。

所擬的財務條例增訂條款，旨在確保理事

會於通過決議案時必將對由此引起的財政問題

加以頲及（文件 A/C.S/105. 第五頁）。這個條

款對於這種情形的管制很有稗盒，不過其影響

非等到一九四八年不俺充分發揮。為避免一九
四七年發生嚴軍恐桃起見，目前的會議計劃勢

須削減的百分之五十C

秘書長因鶯種種理由 · 並不要求增加辦事

人員。他明瞭第五委員會及大會希築實行節縮·

不欲增加撥款。其次，他又覺得增加辦事人員

以滿足需求，並不能解決問題，因為人員增加

後祗能引起許多其他問題，諸如需有更多辦公

室面積等。目前的唯一希望 ， 似在控．制工作分
最。

至於在會所以外地點（尤共日內瓦）所召開

的會議． Mr. Pelt說逾：會所職員調到別地篙
會議服務後，他們在出差期間所空出的職位無

人替補，於是會所的工作就不得不大受影響。

如在 13內瓦舉行會議的要求用出不府，則
行政蜃預算諮詢問題委員所提削減＇「出差旅裴＂

項目的提案就有危險，所以祕害長要求將出差

旅賽恢復到六四0 000美元原數。

Mr. Pelt說明：在為日內瓦辦事處所定員

額＝o六人之中，包括建築物管理員以及文件

登記、分痰及印刷人員等在內，會議人員除外。

為＂各部職員＂所定新員額三十人，業經諮詢委

員會減為十五人； Mr. Pelt代秘害長要求仍將

這個數目依復到三十人。

Mr. VANDENBERG （美利堅合衆國）述及議

事規則第一一二條旨在防止採取不顗及財政．L
影噸的決議。他不明瞭牽涉及動用經賽的計劃

如果第五委員會不將其中預算方面問題義告大

會 ， 如何能予通過。
Mr. PELT （助理秘害長）說明這楽有個時

間因索在內。例如：如在本屆會閉冪前決定設

殼一個裁減軍橚委員會，設置該委員會的羽用

概算幾乎是無法提出的，因為現在沒有入能確

說這一個委員會的需要是什麼。

他與美國代表同念，如果沒有第一一'.::::條
所提供的實際保隙·則情勢很易超出合理的範

·圍以外。
Mr. YOUNGER （英聯王國）正式動議將行政

暨預算問題諮詢委員會所建議創減＂出差旅費＇

項下的數額依復。极據目前的計劃·日內瓦辦

事處沒有充足數目的職員可向會議供給服務。

第一年似官增加所撥給的旅贊，ifii不必企圖加

多在日內元的永久職員人數。

Mr. MACHADO （巴西）惇疑所掇削減的九

0 , 000美元恢復了以後， 這是不是脫秘害

長就能滿足甚至比現在向會所以外地點會峨供
給服務仍較大的需求了。

Mr. PELT （助理秘害長）指郿如要滿足

所有需求，日內瓦將不斷需有會議職員。

主席將英國的提案付表決。

決議： 行政暨預算問題諮詢委員會建議
＂出差旅費＂項下應予削減九0 000美元英

國所提依復該九0,000美元的提案以十八
票對十三票否決。

Mr.· PELT （助理祕書長）撤回他以祕害長

名義所提將日內瓦辦事處＂各部職員＂人數恢復
到三十人的提案。

Mr.- V ANDEN.BERG （美利堅合衆國）說明他

對英國提案投反對票的理由，因玲他認為爲應

付這種嚴電局面起見， 九0,000美元是絕
對不夠的。他又強調關於在會所以外地點開會

事，有切實集中管制的需要。

Mr. GUBERINA （南斯拉夫）願意贊同艱聯

代表先前就文件A/C.5/105 第七頁所述項目而
提出的提案，那眾是秘害長當各項賽用而提出
的撤算數一·五00 000美元，包括不得另
提追加概筏的新增工作在內。蘇聯提案主張將

該祇算數再由諮詢委員會所建議的一百萬美元

減到七五0 000美元。
決議：蘇維埃ffd:會主義共和國聯盟提案，

以二十二票對十票否決。

諮詢委員會第二次報告書付表決。

決諮：行政箜預箕問頲諮詢委員會第二報

告害無異議通過·但這凜有一諒解·那就是一

九四七年每款的撥款的最後數額·須俟審議追

加項目後依據所採取的行動而定。

（午後＝時十分散會。）
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